
Rouen 2028 : grande déception, exceptionnelle réussite, immense espoir

Temps de lecture

2 minutes

- Publié le 19/01/2023 - 11:42 Mis à jour le 19/01/2023 - 11:42

Au lendemain de la désignation de Bourges comme Capitale européenne de la culture, l'association Rouen Seine Normande 2028 se projette vers l'avenir dans l'élan du projet engagé tout au long de la candidature.

Réunis au 106 jeudi 14 décembre, les membres de l'équipe de l'association Rouen Seine Normande 2028 et Nicolas Mayer-Rossignol, maire de Rouen et président de la Métropole, ont confié leur état d'esprit et évoqué des pistes pour l'avenir. *"Il y a de la déception mais nous ne sommes pas abattus, a expliqué Rebecca Armstrong, la déléguée générale de Rouen Seine Normande 2028. La décision du jury européen de désigner Bourges comme Capitale européenne de la culture n'enlève rien à ce que nous avons construit pendant cinq ans. Nous avons déjà transformé le territoire et fait naître une envie de dialogue et de collaboration. Le terreau est fertile aujourd'hui sur lequel de belles*

choses vont encore émerger.” À l’unisson, Marie Dupuis-Courtes, présidente de l’association Rouen Seine Normande 2028, a insisté sur la volonté de poursuivre. “Notre projet était sincère et il avait du sens, il faut qu’il y ait une suite pour accompagner les transformations engagées.”

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, président de la Métropole : « Il y a certes une grande déception ; mais c’est aussi une exceptionnelle réussite, et un immense espoir pour l’avenir. Les défaites ne sont pas toujours des échecs. Ce projet est une formidable réussite en ce qu’il rassemble de façon exceptionnelle un vaste ensemble d’acteurs, publics et privés, autour de la Seine et autour des enjeux de ce siècle : (ré-)concilier écologie, économie, humain. Nous n’avons jamais travaillé ainsi ensemble. Un immense espoir s’est levé, il nous appartient à présent de le faire vivre.”

C’est dans cet esprit qu’une assemblée générale de Rouen Seine Normande 2028 se réunira lundi 18 décembre pour envisager l’avenir de l’association et des projets réunis au sein du dossier de candidature de Rouen Seine Normande 2028 avec les collectivités, les artistes, les entreprises, les associations et les citoyens.

[Pour découvrir le dossier de candidature](#)